

ハートフル昭和

昭和学区自治会長会
昭和学区人権を考える会
昭和地区福祉推進協議会
昭和学区青少年問題協議会

平成29年3月 発行 第21号

ふれあいフェスタ

昭和地区福祉推進協議会は「ふれあいウォーキング」として昭和小学校から三段池体育館まで、ご近所の方や友人らと語らいながら歩くことを重要な目的としていましたが、乳幼児や高齢者が参加しにくいとの声や参加者の固定化や減少傾向にあることから、今年度は「ふれあいフェスタ」と称して昭和小学校で開催しました。



S Lに幼児を中心に約200名が集まりました。正明寺のJ R O B伊藤成光さんのご協力のもと、ミニ新幹線やミニS L、機関車トーマスなど幼児たちは順番に乗車し「何周も乗った」「かっこよかった」「おもしろかった」と笑顔いっぱいでした。



お昼には「むつみ会」のご協力により、美味しいうどんに舌づつみをうち、最後には恒例の全員参加「bingoゲーム」で、老いも若きも読み上げられる数字に一喜一憂でした。ミニS Lなどの企画や会場が近くになったことから、参加人数も400名を超える盛況でした。

もちつき大会

昨年11月もちつき大会実行委員会（子ども会・民生児童委員・青少協・PTA・昭和小職員）は、児童約320名、役員約70名が参加してもちつき大会が開催しました。

参加者は、蒸し班、つき班、ひねり班、豚汁班に分かれ、つき手の児童は「あー重た 疲れた」かえし手は「あつー あつー」と言いながら、もち米7升を8臼でつきあげ、きな粉もち、砂糖醤油、大鍋で作った豚汁とともに、おいしくいただき、お腹も心もいっぱいになりました。

もちつきも杵と臼からもちつき器に変わった昨今、子ども達も蒸しからこね・つき・ひねり（まるめる）まで体験し、楽しいひと時を過ごせたと思います。



螢のボランティア

【ほたるビオトープ計画】

昭和ボランティアクラブは、毎年6月上旬に弘法川でほたる祭りを開催していましたが、この度京都府が弘法川の大改修をすることになり、ホタルの生育のため昭和小学校中庭にあるドーム型の小鳥ハウスを改修し、築山や池・川などを配置し太陽光パネルで水を循環させる作業を進めております。完成間近で現在はメダカが泳いでいます。



いきいきサロンの取り組み

上篠尾いきいきサロン

上篠尾長寿会は現在74名の会員で、日帰り旅行・カラオケ大会・グランドゴルフ大会や地域の草刈り作業などの活動を通して、地域との交流と会員相互の親睦を図っておられます。

当地域は昨年「高齢者交通安全モデル地区」に指定されたことから、交通安全教室を開催されました。

当日は福知山警察署交通課・安達まり子巡査を講師に招き、ユーモアあふれる講話に続き、反射年齢測定では「そこやーあかんの一 40代や若いの一」と和気あいあいと実技を通して、高齢者自身の交通安全に対する知識や安全な行動を学ばれました。



2016.11.18



2016.11.18 11:11

各地域で、それぞれ特色を生かした計画を立て、生きがいのある毎日を過ごそうと「いきいきサロン」の取り組みをされております。

また、小学校の授業の一環として昔の遊び「おはじき」「お手玉」「あやとり」や漬物の作り方などの講師として招かれ、ほのぼのとした習慣なども伝えておられ、これからも地域との交流を通して、知識や技を伝承していただきたいと思います

昭和地区民生児童委員の紹介

担当地区	氏名	担当地区	氏名	担当地区	氏名
菱屋・下柳	菅原俊雄	北本町一区	荻野俊郎	上篠尾二区	塩井美也子
下紺屋・西町	荒木智子	北本町二区	仁張由章		高山あつ子
鎌物師・寺町	松井茂和		前原成敏	篠尾新町	加藤洋行
和久市	今安政子	厚中間屋町	岡本敏子		西羽合 牧 昇
	山邊義弘		瀬川久美子		南羽合 嘉本和子
昭和新町	見上喜代晴	下篠尾	谷垣保雄	東羽合・北羽合	塩見久美子
東本町	足立秀明		谷垣佳代子	向野	石塚豊子
西本町	川北隆史	上篠尾一区	関 秀實		
南本町	細見弥生		竹下義崇		
主任児童委員（西部担当）上原とも子		主任児童委員（東部担当）荻野紀美子			

《 昭和民生児童委員の活動 》

企画総務

- 災害時一人も見逃さない運動
 - ・避難路の安全確認
- 人権研修

高齢者福祉

- 「一人暮らし高齢者の集い」の実施
- 一人暮らし高齢者の情報誌「架け橋」発行
- 高齢者への訪問と見守り

児童福祉

- 幼稚園・小学校行事への参加
- 幼稚園・小学校・中学校の参観・懇談
- 昭和「土曜ひろば」
- ひとり親家庭お楽しみ会
- 夏休み夜間街頭パトロール
昭和小学校クリーンキャンペーン

社会福祉

- 福祉施設等の行事への参加
- 「ちくもう」のボランティア活動
- 「ちくもう」の七夕・クリスマス会への参加

※ 育児・子育て・介護など
気軽に相談してください

主任児童委員

- 幼稚園・小学校・中学校との連携
- 「こんにちは赤ちゃん事業」の訪問計画

昨年12月1日に民生児童委員の改選があり、新たに3年の任期で委員全員が地域の皆様と行政・専門機関のパイプ役として連携を図り、安心安全の昭和を目指して活動されますので、ご支援とご協力をお願いします。